

Musikverein Sulzbach richtet Gemeinschaftskonzert in Freihofhalle aus

## Jugendmusiker zeigen ihr Können

**Ein Gemeinschaftskonzert der Malscher Jugendorchester mit abwechslungsreichem Programm findet am Sonntag, 27. April, in der Freihofhalle Sulzbach statt. Einlass ist ab 14 Uhr, Beginn um 15 Uhr.**

Die Jugendorchester aus Malsch, Waldprechtsweiler und Sulzbach veranstalten ein solches Konzert alle zwei Jahre. In diesem Jahr ist der Ausrichter der Musikverein Sulzbach.

Den Anfang des großen Konzerts gestaltet das Jugendorchester Malsch unter Leitung seines Dirigenten Karlheinz Kunz mit Stücken wie „Skip to my blues“ von Gerald Sebesky oder „Rally Rock“ von Josef Bönisch. Im zweiten Teil des Programms vor der Pause, in der Gelegenheit zum Imbiss besteht, spielt das Jugendorchester Waldprechtsweiler unter Leitung von Carsten Faißt Stücke wie „Jupiter Hymn“ von

Gustav Holst oder ABSOLUT(E) ABBA von Varius.

Nach der Pause gehört die Bühne dem Gastgeber, dem Jugendorchester Sulzbach unter der Leitung von Carola Weber. Die jungen Musiker

bringen unter anderem „The incredibles“ von Michael Giacchino und „Saludos Desde Espana“ von Henk Hogestein zu Gehör.

Zum Abschluss des Gemeinschaftskonzerts versammeln

sich alle Jugendorchester auf der Bühne – ein sicherlich ganz besonderer Augen- und Ohrenschauspiel! Der Eintritt ist frei, über eine Spende würde sich das Jugendorchester Sulzbach jedoch sehr freuen.



*Das Jugendorchester Sulzbach unter der Leitung von Carola Weber hat sich auf das Gemeinschaftskonzert am kommenden Sonntag gut vorbereitet.*

Foto: Verein/Archiv